

Assalamu'alaikum Ci,

Semoga sehat selalu ya, apalagi kondisinya lagi corona gini.

Firciii, ya ampun dulu meskipun sekelas tapi awal-awal masih belum begitu dekat. Kamu masih duduk yang kalau enggak di daerah cowok-cowok ya di depan dan aku selalu di belakang hehe. Enggak tau tiba-tiba bisa dekat sampe sedeket ini dan sampe sekarang udah mau lulus gini, padahal itu dulu jaman-jaman maba. Temen yang selalu aku repotin masalah asisten yang selalu bantuin aku kalau ada masalah sama asisten dan paling sering aku tanya-tanyain juga, aku ajak-ajak ke pelayanan lah dan gak pernah nolak. Yang kemarin udah mau aku repotin pas ke malang dan mau menampungku, mau nganterin ambil printan jalan lagi sampe nganterin juga ke fpik, makasih ya. 😊😊

MAKASIH banyak banget ya ci, buat semuanya. Aku banyak banget dibantuin, ditolongin, ditemenin juga, jadi temen curhat. Makaaaasiiih banget. Bingung mau ngomong apa, taulah aku orangya gimana gk bisa kalau begini-beginian hehe. Tapi aku bersyukur punya temen kayak kamu dan yang lainnya, bener-bener deh. Banyak banget momen & kenangan yang mungkin kalau gak sama kamu & kalian gak bakal kayak gini.

Tapi aku minta MAAF juga ya belom bisa jadi teemn yang baik, yang kalau kamu butuh belum banyak bantu, belom jadi temen yang baik, masih jadi temen yang cuek banget gak peka sama temen. Maaf ya. Maaf ya kalau selama ini aku punya salah, 😭😭

Kita bakal pisah habis ini, bakal jauh dan bakal susah buat ketemu tapi TOLONG ya jangan lupa kalau punya temen aku wkwk, jangan lupa kasih kabar juga tau lah aku jarang banget chat. Kalau chat juga kalau emang ada butuh doang, hehe. Ya gitulah saya, gk bisa basa-basi. Jangan lupa aku ya, Bingung mau ngomong apalagi banyak banget yang pengen diomongin Cuma bingung nulisnya. Bukannya gak niat ya gin ini hehe, tau lah aku gak bisa suruh begini-begini, 😊😊

Aku Cuma mau bilang MAKASIH banyak udah mau jadi temen baik aku, MAAF belom bisa jadi temen yang baik, dan TOLONG jangan lupain aku



Lancar ci skripsinya, semoga cepet selesai. Semoga Pak Agustum mempermudah skripsi mu dan kamu bener-bener dipermudah buat skripsi ini, dari bimbingan sampe ujiannya. Kalau udah selesai semoga cepet dapet kerjaan yang emang sesuai sama keinginan kamu, sehat terus. Semoga dilain kesempatan kita masih bisa ketemu lagi ya. SUKSES terus ci, Semoga kita masih bisa temenan terus sampe udah pada punya anak ya hehe, seru kayaknya terus anak kita pada kenal deh wkwk

Jangan lupa di scan ya !!!!,

kalau bisa bukanya barengan bukan aku sih yang bikin dan suka aja makanya aku pake,

SCAN ME



SCAN ME

